
①本年度学校運営協議会委員⾧の選出
②「きのくにコミュニティースクール」の取り組みについて

⑤「将来の箕島高校像」について

議論した主な内容

令和２年度第１回協議会を開催

③令和２年度 和歌山県立箕島高等学校経営計画について

令和２年度ؙ第１回ؙ【ؙ７月１日（水）】ؙ於:箕島校舎校⾧室

④本校の現状について

⑥意見交換・協議

①委員⾧が選任された。
②「きのくにコミュニティースクール」の取り組みについて、学校⾧が説明した。
③令和２年度箕島高等学校経営計画について学校⾧が説明した。
 委員から特に地域との関わり方について質問があり、意見交換の上、承認された。
④本校の現状について学校⾧から説明し、質疑応答を行った。
⑤「将来の箕島高校像について」学校⾧から説明があり、意見交換が行われた。
 ・令和元年度入試から普通コースが削減され、中学校側の進路指導に影響があった。
 ・スポーツコースの定員維持は運動部員確保の面では有り難かったが、学校全体を見ると
  それが最良の方法だったのか非常に悩ましい。
 ・情報経営科は積極的に地域活動を行っている。これを進路指導に生かせるような指導
  が必要である。また、地元や他地域、中学校にＰＲして活用することが大切だ。
⑥その他
 

出席者:委員６名（２名欠席）、傍聴人１名

議題

２月２８日から、新型コロナウイルス感染対策に係る

３ヶ月間の臨時休業を経て、６月１５日から通常の時間

帯での学校再開に至りました。本年度の第１回学校運営

協議会を開催するに至りました。授業再開における感染

要望対策を含め、令和２年の現状が学校⾧から報告され、

委員の方々と意見交換を行いました。
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